

(79) 28-5-52

# El Gran Premio Pentecostés se celebrará el día 2 en Vergara

## Esta prueba ciclista se correrá sobre 123 kilómetros

El próximo día 2, a las nueve de la mañana, se celebrará en Vergara el "Gran Premio Pentecostés", prueba ciclista en la que podrán participar los corredores pertenecientes a las categorías profesional, aspirante e independiente.

El kilometraje de esta carrera da a la misma una gran trascendencia, ya que sobre el total de 123 kilómetros hay tres cuestias puntuables: Alto de Arbalán (carretera vieja), Alto de Elgueta y Alto de Descarga, lo que ha movido a los organizadores, Comisión Ciclista de Vergara, bajo el patrocinio del ilustre Ayuntamiento, a establecer un Premio de la Montaña, a parte de la clasificación general, que estará dotada de abundantes premios, destinándose al vencedor 1.500 pesetas y un trofeo del excelentísimo señor gobernador civil de Guipúzcoa.

El itinerario del recorrido es el siguiente:

Vergara (salida en la plaza de San Martín de Aguirre), Mondragón, Arechavaleta, Escoriaza, Salina de Léniz, Alto de Arbalán (bajada por la carretera nueva), Escoriaza, Arechavaleta,

Mondragón, Vergara, Placencia, Eibar, Elgueta, Vergara, Anzuola, Legazpia, Oñate y Vergara (llegada en el paseo del Espolón).

En días sucesivos ampliaremos detalles de esta carrera, traza da sobre un bello y nada fácil recorrido, en el que Bernardo Ruiz, en el año 1950, logró establecer la mejor media horaria, ya que corrió a 33.622, récord que, de ser batido en la edición que se celebrará el día 2, supondrá la obtención de un premio de 300 pesetas para el primer clasificado, destinándose otro de 200 para el segundo.

C.